

区民のページ 8月  
2006年  
ひがし



きらり  
ひがしく

～きれいなパープルロードに～  
『クリーニンググループ・パープル』



▲熱心にごみ拾いをする皆さん

初夏の6月ごろ、伏古拓北通（通称「パープルロード」）はフジの花で紫色に彩られます。この通りの清掃美化活動を行っているのが「クリーニンググループ・パープル」の皆さんです。

諫早<sup>いさはや</sup>雄一<sup>ゆういち</sup>さん・恵子<sup>けいこ</sup>さん夫妻が、パープルロードをごみのないきれいな道にしようと仲間たちに呼び掛け、10年前に活動を始めました。当時20名程度だった会員も、諫早さんらの活動に共感した地域の方々が

仲間入りし、現在ではおよそ60名にもなります。

「ごみ拾いをしていて、通り掛かりの見ず知らずの人たちにねぎらいや感謝の言葉を掛けられると、活動していて良かったと感じ、元気が出てくるんですよ」と恵子さん。

フジの花は見ごろを終え、今は木々の深い緑。パープルの皆さんの活動で「きれいに輝く」パープルロードの緑の中をお散歩してみたいいかがですか。

【編集】東区役所総務企画課広聴係

〒065-8612 札幌市東区北11条東7丁目 ☎741-2400 ㊚742-4762

●東区民ホームページ「ようこそひがしく」 <http://www.city.sapporo.jp/higashi/>

●東区広報番組「東区情報ひろば～タッピー通信」さっぽろ村ラジオ（FM81.3MHz）毎週水曜日午前10時40分～10時50分

